

BASSMA

L'idéalisme au service de la réalité

De ses jeunes années de scoutisme, Sandra Klat Abdelnour a gardé sa passion pour l'action humanitaire, passion qu'elle a peaufinée lors d'un passage par l'ONG Management School à Harvard et en Suisse, avant de fonder BASSMA, une association visant « non seulement à aider les familles démunies, mais surtout à les autonomiser ».



BASSMA VIENT DE REMPORTER LE PRIX D'EXCELLENCE DE QSI. FÉLICITATIONS !

Ce prix vient couronner publiquement 14 ans de travail dans la discrétion. Il est organisé par Quality Systems International-Paris qui évalue le travail et le sérieux des ONG. BASSMA a été choisie après une sélection très serrée et un questionnaire très détaillé. Nous en sommes très fiers. Notre objectif est de permettre aux mères de famille démunies de devenir autonomes. Notre action ne se limite donc pas seulement à l'aide matérielle mais aussi à donner les moyens à ses familles de devenir indépendantes. Recevoir le Prix d'Excellence dans la catégorie de Women Empowerment nous encourage à poursuivre notre action.

DE QUELLE MANIÈRE SE FAIT LE TRAVAIL DE BASSMA ?

Pour BASSMA, les vraies héroïnes de notre société, ce sont les femmes. Or, celles dont on s'occupe sont souvent malades, seules avec enfants à charge.

On travaille dans l'urgence. Chaque mois, nous assurons une aide alimentaire et préparons un colis avec les articles de base que nous remettons à chaque famille. Avec l'aide de psychologues et d'assistantes sociales, nous diagnostiquons leurs problèmes psychiques. Ces familles démunies souffrent souvent de malnutrition qui engendre diverses maladies. Nous les emmenons chez des médecins, nous nous occupons de la scolarisation des enfants et aidons les mamans à avoir une activité pour devenir autonomes. Leur assurer un cadre de vie agréable est également primordial pour que ces familles ne se sentent pas différentes des autres.

QUEL EST LE NOMBRE DE FAMILLES PRISES EN CHARGE PAR BASSMA ?

Actuellement, nous nous occupons de 200 familles. Certaines nous sont signalées par les écoles publiques au courant des cas familiaux de leurs élèves. Nous venons également en aide aux personnes âgées sans ressources en leur

ouvrant gracieusement les portes de notre restaurant Sourire.

VOUS FAITES AUSSI UN TRAVAIL DE SENSIBILISATION.

Nous travaillons avec les jeunes dans les écoles et les communautés locales pour les encourager à avoir un engagement civique, notre objectif étant de faire avancer la société libanaise.

COMMENT RÉUNISSEZ-VOUS DES FONDS ?

Il y a les donations financières de nos partenaires et sponsors réguliers dont les noms sont sur notre site web, d'autres sont faites par des particuliers qui connaissent notre mission. Nous recevons également des donations en nature : meubles, ordinateurs, etc... en très bon état d'ailleurs, qui viennent à point nommé lorsque nous rénovons un appartement. Chaque personne qui le désire peut parrainer au choix un enfant, une famille, un programme, à travers les comptes de BASSMA ouverts auprès des plus grandes banques au Liban. Notre dîner de gala annuel, avec

une vente aux enchères, nous permet de récolter des fonds tout en offrant aux donateurs une soirée inoubliable. Il aura lieu le 9 décembre prochain au Pavillon Royal de Biel, avec au programme Michel Fadel et son orchestre, le grand contreténor Matteo EL Khodr, ainsi que Maritta Hallani et Lara Eidi.

UNE FOIS LES FAMILLES DEVENUES AUTONOMES, RESTEZ-VOUS EN CONTACT ?

Bien sûr ! Elles font partie de la famille BASSMA. Certains enfants devenus adultes et lancés dans la vie pratique après avoir terminé leurs études sont maintenant des bénévoles dans notre association, d'autres nous rendent visite de temps à autre, comme on le ferait avec la famille. Les voir épanouis, indépendants et heureux demeure notre plus grande récompense! ■

www.bassma.org

Tel: 01393077 / 03 068519

(9h-15h, du lundi au vendredi)

